

SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita	: Suhendi Dituntut 6 Tahun Penjara
Entitas / Cakupan	: BPK
Sumber / Hal	: Galamedia / Hal.4
Edisi	: Kamis, 24 Mei 2018

Korupsi Penyelewengan APBD Subang

Suhendi Dituntut 6 Tahun Penjara

MARTADINATA, (GM).-

Mantan Bendahara Pengeluaran Dinas Kesehatan Subang, Suhendi dituntut hukuman enam tahun penjara dalam kasus dugaan penyelewengan dana APBD Subang Tahun Anggaran 2014. Terdakwa juga didenda Rp 200 juta, subsidi kurungan enam bulan.

Hal itu terungkap dalam sidang tuntutan kasus tersebut yang digelar di Pengadilan Negeri Bandung, Jalan L.L.R.E. Martadinata, Kota Bandung, Rabu (23/5). Menurut jaksa penuntut umum (JPU) dari Kejaksaan Negeri Subang, perbuatan terdakwa telah merugikan negara Rp 15 miliar berdasarkan perhitungan BPK RI.

"Memohon kepada majelis hakim yang memeriksa dan menangani perkara ini, menjatuhkan hukuman pidana penjara selama enam tahun denda Rp 200 juta," kata Jaksa Taufik Effendi membacakan amar tuntutan.

Dalam sidang yang dipimpin hakim Muad Muhammad ini, terdakwa dinyatakan oleh jaksa terbukti secara sah dan meyakinkan melakukan tindak pidana korupsi sebagaimana diatur dalam pasal 2 Undang-Undang Tindak Pidana korupsi.

Sebelum membacakan tuntutanannya, Taufik membacakan pertimbangannya. Ia mengatakan, hal-hal yang memberatkan bahwa perbuatan terdakwa tidak mendukung program pemerintah yang tengah gencar-gencarnya dalam memberantas tindak pidana korupsi.

Sementara untuk hal yang meringankan terdakwa sopan selama persidangan, belum pernah dihukum sebelumnya dan mempunyai tanggungan keluarga.

Sementara itu, atas tuntutan tersebut, Suhendi dan kuasa hukumnya akan mengajukan nota pembelaan atau pledoi. Sidang pun ditunda dan akan dilanjutkan pekan depan dengan agenda pembacaan pledoi.

Taufik menjelaskan, modus terdakwa memakai dan menyelewengkan uang anggaran yang ada di Dinkes Subang APBD 2014, di antaranya anggaran untuk kegiatan JKN, termasuk anggaran bantuan dari pemerintah pusat. kebanyakan uang tersebut dipakai untuk keperluan pribadinya. (adi)**